

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Noël: ambiance frénétique à Libreville

ENTRE des interminables embouteillages dans les artères de la ville, et les achats de dernière minute qu'effectuaient encore les Librevillois, jusque tard dans la nuit dans les surfaces commerciales, c'est un des réveillons de la Nativité les plus mouvementés de ces cinq dernières années qu'a vécu la capitale.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon



Photo: F.M. MOMBO

Des enfants dans la fièvre de la fête, ici au «Village de Noël», sur le boulevard de l'Indépendance.

SOUS les lueurs fluorescentes des luminaires et des guirlandes géantes dont elle était parée, Libreville a connu une ambiance frénétique dans la nuit du 24 au 25 décembre 2019. A l'occasion du traditionnel

réveillon de Noël. Entre les interminables embouteillages dans les artères de la ville, les festivités dans les troquets, night-clubs et cercles familiaux, ainsi que

les emplettes de dernière minute qu'effectuaient encore les Librevillois dans les surfaces commerciales, jusque tard dans la nuit, c'est une des avant-veilles de fête les plus mouvementées de ces cinq dernières années qu'a connue la capitale. Une situation que beaucoup ont mis sur le compte de l'obtention tardive des salaires par les fonctionnaires, dans la journée même du 24 décembre, les contraignant ainsi à procéder aux achats sur le coup. Mais quoi qu'il en soit, chacun a voulu marquer le coup de la fête à la hauteur de ses moyens. Dans les quartiers (populaires, sous-intégrés ou résidentiels), l'ambiance battait diversement son plein. À Louis, Plaine-Orety, Lalala, Mindoube ou dans la zone des PK, les réjouissances se déroulaient plus sur les espaces publics tels que les bars, alors des zones comme Glass, Damas ou Batterie IV étaient plongés dans un calme relatif.

Malgré le fait que son installation n'était pas encore achevée jusqu'à mardi soir, le "Village de Noël" sur le front de mer a quand même attiré du monde, habitué au site. En mode photo ou vidéo, chacun voulant immortaliser ces instants magiques de la Noël.

Le clin d'œil de *lybek*



Ferveur à la paroisse les Rois Mages d'Akébé-Ville

D.O
Libreville/Gabon

À l'instar de leurs coreligionnaires à travers le monde, des milliers de Chrétiens Catholiques et Protestants du Gabon, ont commémoré, dans la nuit du 24 décembre à hier, la fête de Noël, marquant la naissance de l'Enfant Jésus. Et comme de tradition, les familles chrétiennes, y compris celles qui ne le sont pas ont honoré le rituel de la messe de minuit. Si les Églises du réveil n'ont pas sacrifié à ce rite, les Églises catholiques de Libreville ont, par contre, enregistré des taux de remplissage record. À l'exemple de la paroisse les Rois-Mages à Akébé-Ville, dans le 3e arrondissement de Libreville, où plus d'une centaine de personnes ont suivi la messe de minuit à l'extérieur de l'église. Au cours de son



Photo: L.R.A

Scène d'offrandes à la paroisse les Rois Mages d'Akébé-Ville.

homélie tirée de l'Évangile selon Saint Jean, le père Festus a indiqué que Dieu n'est plus lointain. Il est tout proche de l'homme, il aime sa créature et c'est l'amour qui agit ainsi. Noël étant, de ce fait, une fête qui prouve la bonté et l'amour de Dieu envers les hommes, l'occasion lui a ainsi été donné de rappeler que si Jésus n'était pas né, l'humanité ne serait pas sauvée. Dès lors, la naissance du Christ, sa présence, sa mort et sa résurrection, tout cela constitue les œuvres de la rédemption de l'Homme.

Communication: Francis Sala Ngouah Beaud est décédé



Photo: DR

E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

L'ANCIEN journaliste Francis Sala Ngouah Beaud est décédé, hier, au Maroc où, depuis quelques années, il exerçait à l'ambassade du Gabon dans ce pays frère en qualité de conseiller en communication. Ce sont d'ailleurs ses proches dans ce pays qui nous ont fait parvenir la triste nouvelle.

Francis Sala Ngouah Beaud, 61 ans, avait fait les beaux jours de la radio gabonaise à vocation panafricaine Africa N° 1, après avoir nourri de sa voix les

émissions d'actualité sportive. À Africa n° 1, il était présentateur des émissions aussi bien politiques que sportives qu'il animait avec brio. Ensuite, on le verra à TV+ soutenant la campagne de l'opposant André Mba Obame, avant son revirement pour le camp présidentiel.

Francis Sala Ngouah Beaud avait su marquer de son empreinte, des années durant, le paysage médiatique gabonais, participant ainsi à nombre d'initiatives concourant au renforcement de l'esprit. Ses échanges, ses piques n'avaient d'autre souci que celui d'un métier pour le rayonnement duquel il avait une part d'implication technique. Journaliste sportif émérite, il avait su animer de grands débats sportifs à l'occasion de grandes rencontres à Libreville, voire au-delà sur la scène continentale.

Jusque-là, nous n'avons aucune information en rapport avec les causes de son décès.